

Amenaza de bomba en el ENAH moviliza a la tira

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - Personal de Fuerza de Tarea Zorros, de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, acudieron a las instalaciones de la Escuela Nacional de Antropología e Historia (ENAH), ubicada en la calle Zapote, de la colonia Espacio Ecológico Cuicuilco, alcaldía Tlalpan, debido a que había un supuesto artefacto explosivo.

En el sitio, el encargado de seguridad del plantel indicó que alrededor de las 10:00 horas de ayer recibió una llamada en la que señalaban que en las instalaciones había una bomba.

A partir de ese momento, se activaron los protocolos de seguridad y la policía desalojó a personal docente, administrativo y estudiantil.

Inmediatamente, los uniformados especializados realizaron la inspección exhaustiva del lugar en los vehículos, jardinerías, botes de basura, salones, pasillos y demás instalaciones, sin que se encontrara algún objeto que pusiera en riesgo la integridad física de las personas. Ante la ausencia del artefacto, se puso en marcha una investigación para dar con los responsables.

INDAGAN



La policía rastrea la llamada que anunció sobre la colocación de la bomba para dar con el responsable



Revisaron minuciosamente el inmueble

FOTO: ESPECIAL

